

RADIOACTIVITÉ

Textes et musique de Louise Tanguay

Refrain : Mon ami le sais-tu?

L'uranium ça tue (bis)

1. Ça tue ceux qui travaillent
Et ça tue la marmaille
Ça nous prend aux entrailles
Trop tôt, faut qu'on s'en aille.
Refrain
2. Ceux qui veulent la guerre
Le rachètent aux enchères
Pour fabriquer leurs bombes
Et faire leurs hécatombes
Refrain
3. Les centres nucléaires
Quand ils sont déréglés
Ils infestent la terre
D'radioactivité.
Refrain
4. On veut un moratoire
Ce n'est pas pour la gloire
Mais la santé publique
De toutes républiques
Refrain
5. Il y a l'énergie solaire
Celle de l'eau et de l'air
Enfin sauvons la terre
Stoppons le nucléaire.
Refrain

Ce texte a été écrit en décembre 2009 à Sept-Iles. Après le tremblement de terre au Japon je me suis dit qu'il ne serait plus nécessaire. Je croyais que tout le monde aurait compris les dangers de l'exploitation du nucléaire et de l'uranium. Malheureusement, c'est en Minganie que l'exploration et l'intention d'exploiter l'uranium recommençait.

En Janvier 2011, nous avons présenté ce texte à Longue Pointe de Mingan. C'est alors que la question de gérer les déchets nucléaires a été soulevée. Il reviendrait au producteur d'uranium d'assurer à ses clients la gestion des résidus. Pouvez-vous nous éclairer à ce sujet?

Je trouve que l'uranium ne devrait pas être exploité alors qu'il y a d'autres façons de développer notre milieu beaucoup plus respectueuses de la vie et de l'environnement.

Je considère qu'il est inconcevable, sur le plan démocratique, que les intérêts pécuniaires d'un petit groupe d'individus aient préséance sur la santé et le bien-être d'un plus grand nombre.

Louise Tanguay, citoyenne de la ville de Sept-Iles

572 Évangeline,

Sept-Iles

G4R 2N7

Téléphone (418) 968-6345

Courriel : tanguaylouise@hotmail.com